

すくらむ



◆教育目標◆

思いやりのある子ども
自ら考え学ぶ子ども
たくましい子ども
ふるさとを大切にする子ども

○第2学期スタート！

9月1日(金)から第2学期がスタートしました。今年の夏休みは35度を超す猛暑の日が続き、熱中症が心配されましたが、生徒は元気に過ごし、始業式も少し成長した面持ちで登校できました。今年の夏は、コロナの影響で中止になっていた事業等も復活し、校外の活動(JRCトレセン、広島派遣、ケアンズ派遣等)に各学年代表が参加できました。生徒の活躍の場が増えることは大変うれしいことです。

さて、2学期の各学級委員長が決定しました。それぞれが任命式で、学級委員長としての抱負を発表しました。発表する側も聞く側も、暑い会場であってもしっかりとした態度であり、感心しました。

【令和5年度 2学期学級委員】

1年1組	2名
2年1組	2名
2年2組	2名
3年1組	2名
3年2組	2名

★よいクラスづくりの中心となろう！

○吹奏楽部が県音楽コンクールで金賞受賞

7月26日に宇都宮市文化会館で開催されたコンクールで、吹奏楽部がB部門(30人以下の部員で演奏する県内の中学校88校出場)でベスト8に入賞しました。これは豊田中では平成8年度以来の快挙です。曲名は「アフリカの儀式と歌、宗教的典礼」です。私は初めて聞きましたが、とてもドラマチックな曲です。豊中フェスタ等で地域の方にも演奏を披露します。ぜひ、お楽しみに。(地域の方へ別紙で紹介しています。ぜひお越しください。)

○新チームも頑張っています！

部によって、1学期中または夏休み中に、1,2年生の新チームに代替わりしました。夏休みも新チームで頑張りました。

- ・小山支部新人剣道強化大会 女子団体準優勝
- ・小山支部新人バレー大会 第2位

9月29日(金)～10月1日(日)まで、下都賀地区新人大会が開催されます。新チームでの活躍を期待します。

○豊田盆踊りで豊田中生が活躍しました

令和元年度以来の「豊田盆踊り」が本校校庭を会場に開催されました。地域活性化につながる素敵なイベントに、豊田中も可能な範囲でお手伝いをしました。前日や当日の会場準備や、翌日の片付けでは、部活動の生徒が協力しました。また、盆踊り当日のアナウンサーとして、3年の6人が協力しました。そして校長としてとても嬉しかったのは、翌日朝のクリーン活動に、ボランティアとして自ら参加した生徒が何人もいたことです。こうした感謝を行動に示せる生徒がいることは本当に誇りです。

○豊田クリーン活動 お世話になりました。

残暑厳しい中でしたが、9月2日(土)の親子クリーン活動に、多数の保護者様にご参加いただき、心より感謝申し上げます。約100名のご参加でした。生徒たちも頑張りましたが、やはり大人の力は偉大でした。ありがとうございました。

あいさつを自分からできる人に
清掃をしっかりとできる人に
時間を守れる人に

1学期の生徒の様子を見て、2学期に改善して欲しいこととして上記3点をあげ、始業式で話しました。豊田中の生徒は心が優しく穏やかな人柄です。しかし、自分にも優しく、甘やかしてしまう傾向が見られました。「中学生として当たり前のことにはっきり取り組む。」「自分からよいことをする。」日々を見直し、よりよい学校生活が送れるよう、生徒と教職員と一丸となり成長したいと思います。ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

○豊田フェスティバルウィークについて

10月18日(水)～24日(火)の1週間を「豊田フェスティバルウィーク」とし、豊田小中一貫校では様々な行事やイベントを実施します。小中で合同開催のものと、別々のものがありますが、いずれにしても日頃の学習の成果を保護者様や地域の方に発表します。ぜひお楽しみに！詳細については後日保護者案内やHPでお知らせいたします。

おおまかな流れについて、下記に記載しました。

10月18日(水) 会場：豊田中体育館

○オープニング、学習発表会・POP-T・吹奏楽部
・保護者のみ公開

10月19日(木) 会場：豊田小体育館

○鑑賞フェスタ(ピアノ演奏&声楽)(豊田中は午後)
・保護者のみ公開

10月20日(金) 会場：豊田小体育館

○合唱フェスタ(豊田中の発表は午後)
・保護者のみ公開

10月21日(土) 会場：豊田小体育館

○オータムコンサート(詳細は別紙ポスター参照)
・児童生徒・小中保護者・地域の方に公開

10月19日(木)～24日(火)

○小中合同作品展(詳細は裏面を参照)
・児童生徒・小中保護者・地域の方に公開

10月の予定

- 2日(月) 専門委員会
定期テスト成績表配付
- 3日(火) 3年第3回実力テスト
- 4日(水) 2年小児生活習慣病予防検診
全校集会
- 5日(木) 共同訪問(下都賀教育事務所・小山市
教委による学校訪問)
5時間授業・一斉下校
- 6日(金) 3年PTA
(思春期講座・進路説明会)
- 10日(火) 後期時間割スタート
後期教育実習(体育)～30日
- 13日(金)～15日(日) 県新人大会
- 16日(月) 後期教育実習(社会)～27日
- 17日(火) 前期通信票配付
作品展用パネル運搬(PTA理事)
- 18日(水) 豊田フェスタウィークオープニング
- 19日(木) 豊田フェスタ【鑑賞フェスタ】
- 19日(木)～24日(火)
豊田フェスタ【小中合同作品展】
- 20日(金) 豊田フェスタ【合唱フェスタ】
- 21日(土) 豊田フェスタ【オータムコンサート】
- 23日(月) 県学校音楽祭中央祭(合唱)
- 24日(火) 県学校音楽祭中央祭(合奏)
- 26日(木)～11月1日(水) 3年三者面談
- 28日(土) 漢字検定会場

漢検

学校運営協議会の委員から、「学校目標にある『自ら考え学ぶ子ども』の育成のために、豊田中を会場とした「漢字検定」を実施したい」と提案がありました。学習を定着するためには、漢字を正しく読んだり書いたりする力はとても大切です。提案はとてもありがたく、学校も協力することになりました。児童生徒だけでなく、保護者や地域の方も受検できます。今後も年数回実施する予定です。今後は地域の方にも早めにお知らせしますので、ぜひチャレンジしてください！

○令和5年度第2学期始業式において、学年代表生徒が発表した作文です。

『私の二学期の抱負』

1年1組

A.Sさん

中学校初めての夏休みが終わりました。私は、この夏休みにさまざまな体験をしました。その中でも、一番印象的だったのは、リーダーシップトレーニングセンターに参加したことです。ここでは、初対面の他校の生徒との交流がありました。お互いを知るために、協力して課題をクリアするアイスブレイクという活動から始まりました。次に、リーダーとはどんな人のことなのかを考え、他の参加者と共有し、自分の考えを広げることができました。

また、赤十字について、考える活動もありました。健康安全プログラムという活動では、傷の手当の行い方や体調不良時の対処の仕方を学びました。防災教育プログラムでは、災害時の持ち物を出す順番を考え話し合い、さまざまな考えがあることを学びました。このように、多くの活動をした中でもっとも印象的だったのは、ワークショップです。ワークショップでは、学年やクラスの改善点を見つけ、それに対する具体的な改善方法を考え、まとめました。二学期には、これらを実践できるように頑張りたいです。

私は、リーダーとは、クラスや集団を引っ張っていける人、みんなからたわれている人、周りに気を配り行動ができる人など、場面によりさまざまな力を発揮できるようにすることが必要だということを知りました。この経験を通して、私は、周りをよく見て、みんなを支えられるリーダーになりたいと思いました。

これらの学んだことを生かして、二学期がよりよいものになるように、みんなと協力して、学習に学校行事に、部活動に、全力で取り組んでいきたいです。

『二学期の抱負』

2年1組 S.Hさん

夏休みも終わり、今日から二学期です。二学期は一年の中で最も行事が多い学期です。それに向けて私は目標を三つ立てました。

一つ目は、自分の役割を最後までやり遂げるということです。私は今学期学級委員を務めます。様々な仕事があると思いますが、最後まであきらめずに頑張りたいと思います。そして、更に良い学級学年づくりをします。

二つ目は、学習面についてです。夏休み中の三者面談の際、とちぎっ子学習状況調査の結果を確認し、自分の得意なところや苦手なところが分かりました。この夏休みは、苦手なところを減らせるよう重点的に勉強しました。更に、二学期からは、少しでも多く予習や復習をして、分からないことをなくしていきたいです。そして、二週間後のテストで自分の一番の力を出せるように頑張りたいと思います。

三つ目は、部活動です。私は、バスケットボール部に所属しています。私たちの目標は、県大会ベスト8です。一学期は、先輩として、部活動を上手にまとめることができませんでした。二学期からは、チームワークを大切にすることと、バスケは足を常に動かすスポーツなので、持久力の強化をしていきたいです。そして一人一人が目標に向けてがんばることのできる部活動にしたいです。

このほかにもたくさんの方に挑戦し、失敗しながらも良い思い出を作れるようにし、充実した学校生活を送れるように頑張りたいと思います。

『二学期の抱負』

3年1組 A.Mさん

今日から二学期が始まります。

今年の夏休み、皆さんはどのように過ごしていましたか。二学期の抱負を書くにあたり、私は夏休みを振り返ってみました。

今年は受験生ということもあり、私は塾の夏季講習を受講しました。夏休みに入り、すぐに始まったことで、受験への自分の気持ちを切り替えるとても良いきっかけとなりました。今までになく一番勉強をしたなと思える夏休みとなりました。勉強をしながらも、小山の花火大会や中学校の盆踊り大会、プールで一日遊んだりもして、良い思い出を作ることができました。

二学期は受験生としてとても大切な時期となります。そこで二つの目標を立てました。

一つ目は、残り少ない学校行事を全力で楽しむということです。二学期は、「POP・T オーディション」や「合唱フェスタ」「球技大会」などが行われるため、友人と団結して良い思い出にしたいです。

二つ目は、受験に向けての日々の生活です。放課後の使い方や、生活の中で勉強できる時間を見つけて、少しでも勉強の時間を作れるようにしていきたいです。それには、一学期、クラスの課題としてあがった「メリハリをつける」ということがとても大切になります。このメリハリをつける事を常に頭に置いて、毎日過ごしていくつもりです。

これら二つの目標を常に心がけ、二学期が有意義で、より良いものになるようにしていきたいと思っています。

行事予定変更のお知らせ（豊田中保護者様）

年間行事予定では、11月16日（木）を「心を育てる学校教育週間」における「道徳の授業参観日」としておりましたが、11月15日（水）に変更させていただきます。

日程等、詳細については、後日保護者宛通知を配布致しますので、そちらをご覧ください。

変更となり申し訳ありませんが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

豊田フェスタウィーク「小中合同作品展」について

表面で紹介しました、「小中合同作品展」についてお知らせします。

公開日：10月19日（木）・20日（金）・21日（土）・23日（月）・24日（火）の5日間

公開時間：【午前の部】10：00～12：00 【午後の部】13：30～15：30

※ただし、最終日の24日は午前みの公開です

会場：豊田中体育館（お車でお越しの場合は、校庭へ駐車してください）

今年も、地域の方（児童生徒が小中学校に在籍していらっしゃらない方も）にも作品展を公開致します。今年は、地区ごとの見学時間は設定していません。ご都合のつく時間にぜひご来校いただき、日頃の児童生徒の学習成果をご覧ください。